

# Die IMA zieht an den Bodensee nach Friedrichshafen Ein Megaevent nimmt Fahrt auf

Szenenwechsel bei Europas grösstem Modellbahnevent! Die 37. IMA (Internationale Ausstellung für Modellbahn und -zubehör) findet vom 30. Oktober bis 1. November 2020 erstmals an neuem Standort statt und feiert somit Premiere in den hellen, freund-

lichen Messehallen des beliebten Messegeländes in Friedrichshafen. Mit dem Umzug der IMA von Köln nach Friedrichshafen öffnen sich für die Aussteller und Besucher ganz neue Horizonte, denn die Internationale Ausstellung für Modellbahn und

-zubehör wird hiermit zur Schwestermesse der Faszination Modellbau und des Kultevents Echtdampf-Hallentreffen gekürt. Heiss: Schaffnerkelle hoch, Anpfiff und Abfahrt! Ein Megaevent nimmt ab sofort Fahrt auf.

Messe Sinsheim

Fotos: Messe Sinsheim



Der bekannte TV-Moderator Hagen von Orloff an der IMA 2019 in Köln.



Das Messegelände in Friedrichshafen: Platz für die IMA ist genug vorhanden.



Ein Blick auf die hellen Messehallen: Hier wird der Megaevent stattfinden.

Fotos: Messe Friedrichshafen